

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Umweltausschusses vom 16.01.2007

Zu Ö 11 Mitteilungen der Verwaltung

Frau Beigeordnete Nacken weist darauf hin, dass die Grenzwerte in Sachen Luftreinhalteplanung nach den vorliegenden Messwerten mehrfach überschritten worden seien. Dies habe zur Folge, dass ein Maßnahmen- und Luftreinhalteplan entwickelt werden müsse. Das werde die Verwaltung jetzt vornehmen. Dabei sei es jedoch nicht Ziel der Verwaltung Umweltzonen als Handlungsmaßnahmen zu wählen, sondern möglichst andere Alternativen zu finden.

Auf Nachfrage von Herrn Alt-Küpers, ob es die Kurorte–Verordnung noch gebe, erklärt Frau Beigeordnete Nacken, dass dies nicht der Fall sei.

Darüber hinaus informiert Frau Beigeordnete Nacken darüber, dass die Luftmessstation am Kaiserplatz auf Veranlassung des Landesumweltamtes nun abgebaut und in die Wilhelmstraße verlegt werde, weil man dort eine bessere Platzsituation in enger Straßenbebauung habe.

Die Vorsitzende, Ratsfrau Kuck, schließt die öffentliche Sitzung um 19:15 Uhr.

Einen nicht-öffentlichen Teil der Sitzung gibt es nicht.